

LA SALAMANDRE BAVARDE

Promesse tenue. Aujourd'hui installé dans l'ouest de la France, le Châlonnais d'origine Camille Brunel avait assuré qu'il ne lâcherait pas l'affaire en politique. Après avoir tenté de conquérir la 5^e circonscription de la Marne face au député sortant Charles de Courson lors des dernières élections législatives, il figure désormais sur la liste d'Hélène Thouy en prévision des Européennes. Toujours fidèle au poste pour le Parti animaliste.

DISTINCTION

Une affiche sort lauréate d'un concours



L'Établissement et service d'accompagnement par le travail (Esat) a été récompensé sur le marché aux fleurs de Vitry-le-François. Souad Moumane

VITRY-LE-FRANÇOIS

Tous les ans, le Lions club de Vitry-le-François participe à un concours d'affiches dans la catégorie « Environnement » organisé par son district du Grand Est. Il a donc lancé un appel aux candidats sur le thème, cette année : « Là où il y a de l'eau, il y a de la vie ». L'Établissement et service d'accompagnement par le travail (Esat) de Vitry-le-François a répondu présent pour la deuxième fois consécutive, et a d'ailleurs remporté le premier prix. Une belle étape franchie qui per-

mettra de participer au concours national. Un chèque d'un montant de 200 euros lui a également été remis sur le marché aux fleurs vitryat, mercredi 8 mai, lui aussi organisé par le Lions club.

Huit personnes ont pris part à la conception de l'affiche lauréate : Killian, Sébastien, Julien, Harmonie, Pascal, Léa, Samantha, et Jérémy. Ils ont constitué deux groupes de quatre, un groupe qui a imaginé et créé le côté positif d'une belle eau saine, et l'autre le côté négatif d'une eau polluée. ■